
 
 

 

 

 

Interpellanza del 13 aprile 2025: viabilità Via Segoma 
 

 

Egregio signor Imbesi,  

 

Il Municipio ha preso atto della sua interpellanza del 13 aprile 2025 e consegnata nella seduta del 

14 aprile u.s. riguardante la viabilità su Via Segoma.  

 

Come da lei correttamente indicato, su questo tema il Municipio si è già espresso rispondendo alle 

interrogazioni Raffaella Zucchetti del 6 febbraio 2025 e Andrea Formenti del 3 marzo 2025 e 

interpellanza Raffaella Zucchetti del 2 aprile 2025.  

Pertanto non verranno replicate le norme di piano regolatore comunale (PR) e il piano del traffico 

della zona.  

 

Con l’incidente sul ponte di via Segoma si è reso necessario comprende meglio la tematica della 

viabilità dell’intera zona al di qua e al di là del ponte.  

 

Le norme di PR risultano abbastanza chiare ma l’applicazione di queste basi legali si scontrano con 

la realtà attuale che ê ben diversa da quella rilevata al momento della stesura dei Piani regolatori 

che risalgono ormai al 2013. 

 

Fatte le brevi premesse di cui sopra rispondiamo all’ interpellanza del 13 aprile 2025 segnaliamo:  

 

1. È possibile “normalizzare” la situazione garantendo un traffico congruo alla zona come indicato 

nel piano del traffico? 

La risposta a questa domanda è purtroppo negativa. La “normalizzazione” richiederà uno studio su 

questo comparto e ciò non è previsto a breve termine.  
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2. Il Municipio pensa di aggiornare il piano del traffico o di modificare le regole di accesso alla strada? 

Come indicato nella risposta precedente, si tratta di un’esigenza e la questione è da porsi nei 

seguenti termini ossia “non è più a sapere se si farà, ma piuttosto quando si farà”.  

La fase di approfondimento è lunga e deve tenere conto di tutta la viabilità della zona.  

Visti i tempi lunghi per queste procedure sarà necessaria pazienza e comprensione da parte 

dell’utenza.  

 

3. Sarebbe possibile, in caso di modifica del piano del traffico, limitare il transito sul ponte ai soli 

residenti? 

Il Piano Regolatore ammette già la limitazione del transito sul ponte ai soli confinanti ed ai servizi 

essenziali. Pertanto non è necessario effettuare modifiche alle norme già in vigore.  

Per attuare tali limitazioni è necessario avviare una procedura di pubblicazione ai sensi della Legge 

cantonale sulle strade. Il Municipio ha affidato un mandato ad una ditta esterna per elaborare il piano 

di pubblicazione della segnaletica stradale definitiva.  

 

4. È mai stato contattato il Comune di Mendrisio per una riflessione congiunta su un eventuale 

cambiamento viario della zona cercando nuovi accessi per le aziende? 

La relazione con il Comune di Mendrisio è necessaria ed è costante anche per altre zone con accessi 

comuni o contigui.  

Tuttavia non è sempre facile trovare dei punti di convergenza anche in relazione alle esigenze di 

una Città come Mendrisio che desidera garantire il migliore servizio possibile ai propri cittadini. 

Si tratta di equilibri delicati poiché la chiusura di alcune strade da parte di uno o dell’altro Comune  

potrebbe ripercuotersi sull’intera comunità.  

Vi è piena disponibilità da parte della Città ma il tema rimane delicato.  

 

Conclusione 

Il Consiglio comunale è l’ente preposto per le modifiche di Piano regolatore e Piano viario e pertanto 

non si mancherà di tenere informato il Legislativo su questo tema che, una volta pronto per 

l’approfondimento e l’eventuale revisione, necessiterà di un credito e di modifiche legislative.  

Le tempistiche non sono note ma gli studi sulla zona proseguono.  

 

Cordiali saluti.  

 
 

PER IL MUNICIPIO 
 Il Sindaco:  La Segretaria: 
 
 

 Antonio Guidali Lorenza Capponi 
 
 
 
 
 
 
Tempo impiegato per la risposta: 1 ora 
Evasa il 16.06.2025 


